

# SULLY-SUR-LOIRE

Correspondant : Etienne Bissonnier - Tél. 02.38.36.27.97

## Aménagement du centre-ville

### Une première phase de travaux devrait débuter dès la fin du mois de mai

Après plusieurs années de réflexion, la mairie de Sully-sur-Loire a inscrit un million d'euros au budget 2013 pour commencer le chantier.

Depuis plusieurs années, la mairie de Sully-sur-Loire envisage de donner un nouveau visage au centre-ville. Déjà en 2002, à l'époque où Jean-Noël Cardoux était maire de la ville, le réaménagement du centre-ville figurait parmi les grands axes d'orientation budgétaires.

Et le 20 décembre dernier, Daniel Sablon, maire depuis 2006, a décidé de remettre le projet sur le devant de la scène. L'estimation globale du projet s'élevait, en 2004, à un peu plus de 8,7 millions d'€, et si aucune nouvelle estimation n'a été effectuée, il y a de fortes chances pour que le coût total de l'opération ait sensiblement augmenté. Mais peu importe, le projet est désormais engagé.

#### Six grands axes

Pour ce prix-là, c'est une vraie rénovation qui attend le centre-ville. Une rénovation qui s'articule autour de six grands axes :

- **Mettre en valeur les promenades et les liaisons piétonnes**, en améliorant également l'accessibilité aux valides comme aux invalides. Les travaux en ce sens ont déjà commencé, autour du château notamment, avec la rénovation des bords de douves. « Depuis plusieurs années, chaque fois que nous engageons des travaux, nous avons à l'esprit le réaménagement du centre-ville », affirme le maire.

- **Augmenter et faciliter la fluidité de la circulation** : sur ce point, l'objectif est, à terme, de mieux faire cohabiter piétons et automobilistes, en toute sécurité.

- **Développer les offres de stationnement**, en optimisant l'existant, et

en créant de nouveaux espaces de parking en ville et à proximité du centre-ville. « La mairie a quelques terrains en vue, et n'hésitera pas à user de son droit de préemption pour les acquérir », ajoute Daniel Sablon.

- **Requalifier les espaces de convivialité**, la place de la Tremoille est particulièrement visée : « cette place est pourvue par la présence de véhicule, et nous aimerions en faire un espace de vie agréable, plutôt dédiés aux piétons, aux touristes et aux flâneurs. »

- **Rénover les réseaux** (d'assainissement, d'eau potable, ou l'éclairage public), qui, pour certains, sont très anciens et « contiennent encore du plomb », précise le maire.

- **Embellir les entrées de ville**, qui « donnent envie aux touristes de s'aventurer plus loin au centre-ville. » À ce sujet, la mairie encourage notamment la rénovation des façades avec la brique solognote.

#### Bientôt une réunion publique

Ces six grands axes représentent un projet ambitieux, dont la finalité ne s'annonce pas avant plusieurs années. « Un investissement d'un million d'euros par an me semble être une bonne vitesse de croisière », continue Daniel Sablon, « mais ce sera le prochain maire qui en décidera. »

Une première phase de travaux devrait débuter à la fin du mois de mai, phase pour laquelle la mairie de Sully a inscrit un million d'euros au budget 2013. Elle s'étalera sur la rue du Bout-du-Monde, la place Boige et la rue du Maréchal-Foch, et devrait



Le maire, Daniel Sablon, veut également prendre en compte l'avis des habitants de la ville. Une exposition, dans le hall de la mairie, est à disposition du public jusqu'au 15 avril.

durer jusqu'à début 2014. Le chantier s'arrêtera à hauteur de la rue du Grand-Sully, près de La Poste, dont le bâtiment sera bientôt refait, lui aussi. « On nous a promis le plus beau bureau de poste du Loiret », complète le maire en souriant.

Il y a quelques jours, une exposition a été mise en place dans le hall de la mairie, pour expliquer aux riverains les enjeux du chantier, et détailler la première phase du projet. « Nous voulons prendre en compte l'avis de la population, ses inquié-

tudes et notamment celles des commerçants du centre-ville », conclut le maire. « Nous avons d'ores et déjà fixé une réunion publique qui se tiendra le 16 avril, à 19 h, au centre François-Kuyppers. »

L'exposition sera à disposition du public au moins jusqu'au 15 avril, et un cahier de doléances est à la disposition des habitants qui voudraient commenter le projet.

Doriane Cretin